
(一社)兵庫県理学療法士会  

阪神南(西宮・芦屋)支部 運営会議 議事録 

記録日： 令和 6年 10月 1日(火) 

開催日時 令和 6年 10月 1日(火)   19時 00分～20 時 00分 

開催場所 オンライン上での会議（Zoom） 

出席者 庄司、梶原、梅田、小畠、杉尾、中山、橋本、松井、山口 （敬称略） 

欠席者 なし 

記録者 庄司 

議題 1 支部研修会の進捗について 

決定事項 第 2回：11月 21日(木) オンライン開催 

第 3回： 1月 23日(木) 対面開催 

 

次年度の開催に向けて講師選定を進めていく 

議題 2 新人発表会について 

決定事項 第 1 報を 10 月、第 2 報を 12 月か 1 月に配信。 

開催方式：オンライン開催、セッションごとに座長と BOR で集まれる談話室を設ける。 

開催日：令和 7 年 2 月 2 日、16 日(日) 

抄録〆切：12 月 13 日(金) 

抄録の形式：県学会にそのまま提出できるように字数を調整。県学会は 1200 字以内。発表

者、指導者目線からすれば 1500 文字の方が指導はしやすい。先々考えていくと 1200 文字の

方が良いか。 

結論：文字数を 1200 字とし、項目は 4 つに分けて記載する。 

 

議題 3 支部コミュニティ再編プロジェクトについて 

決定事項 下記イベントを開催予定。 

【懇親会(飲み会)】 2月 16日新人発表会終了後 

【スポーツ大会】  3月頃 

【急性期・回復期・生活期 多施設連携に基づいた症例報告会】 時期未定 

【育児者セラピスト座談会】 11 月または 12 月に予定 

 

議題 4 学校保健事業について 

決定事項 １１月頃に段上西小学校にて実施予定。テーマは「走り方」、対象は小学５年生。 

10月 4日に樋笠理事と庄司支部長で小学校へ視察予定。 

播磨地方からの講習依頼も来ているため次年度開催を打診中。 

議題 5 症例検討会について 



 

 

 

 

 12月 16日開催。 

現在座長 1名と発表者 1名の公募あり。 

 

議題 6 代議員・理事連絡会の報告 

 年一回実施。会員の声を聴取するための方法を検討。 

各施設での情報交換や県士会のビジョンを共有した。 

非会員の入会についても推進していくよう検討。 

 

議題 7 地域事業について 

 POS連絡会を通じて地域からの依頼が来ている。 

マンパワーの確保も含め支部内施設へ案内を送っていきたい。支部として地域とどのよう

に関わっていくか POS連絡会のスタッフと共に活動内容を検討していく。 

 

継続事項 ・支部コミュニティ再編プロジェクトの実施 

・新人発表会、支部研修会、症例検討会 開催準備 

・地域事業への参画についての検討 

次回部会 

日時・場所 

日時； 未定 

場所； オンライン上での会議 

今後の予定 支部コミュニティ再編プロジェクトの企画案を各委員にて企画 

支部研修会の開催 


